



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **pregunta** para que sea leída y contestada en la **Comisión Social de septiembre 2025 dirigida a la concejalía de Festejos, Tradiciones y Festejos Populares**

Un año más, desde Izquierda independiente queremos expresar nuestra queja por el cierre prematuro de los baños públicos durante las fiestas de San Sebastián de los Reyes del 2025, un hecho que viene ocurriendo durante los últimos años. A esto hay que añadirle que los baños supuestamente accesibles para personas con movilidad reducida no contaban con una buena accesibilidad, ya que no contaban con una rampa de acceso.

Este hecho, una vez más, ha generado una serie de inconvenientes y molestias significativas tanto para las personas que necesitaban usarlos como para el resto de vecinos y vecinas que han tenido que soportar nuevamente imágenes de gente haciendo sus necesidades en la calle o entre los coches, algo especialmente molesto para los residentes de las zonas en las que se celebran las fiestas.

El cierre de los baños antes de la hora del fin de los conciertos, actividades y locales ha provocado:

- Largas colas obligando a los ciudadanos a esperar durante largos periodos de tiempo para poder utilizar las cabinas de servicios individuales.
- Situaciones de incomodidad: especialmente para personas mayores, niños o personas con movilidad reducida.
- Problemas de insalubridad ante la falta de opciones alternativas, que han provocado que mucha gente orine en la calle con el consiguiente impacto en olores y suciedad por todo el pueblo, que en algunos sitios aún continúa.

El cierre prematuro de estos servicios contradice el objetivo de garantizar el bienestar y la comodidad de todos los asistentes y residentes y la limpieza de la ciudad.

Por todo ello, **solicitamos** al gobierno municipal que nos explique por qué no se mantuvieron algunos días de la semana de fiestas abiertos los servicios hasta la hora máxima de actividades nocturnas.



Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído **en la Comisión Social de septiembre 2025 dirigido a la Concejalía de Turismo, Fiestas y tradiciones populares**

Las fiestas de Sanse deben de ser un momento de confraternización y diversión del conjunto de la ciudadanía. Unos días que deben disfrutarse con respeto personal, y también institucional.

Utilizar el acto del pregón inicial para insultar al Presidente del Gobierno o a cualquier otra persona es sencillamente deplorable, pero utilizar además el balcón municipal para que los concejales del gobierno municipal jaleen esos mismos insultos es condenable y reprobable.

Así mismo son inaceptables y condenables los comentarios jocosos que hizo con el micro el Concejale de Festejos Sr. Bolarín Díaz sobre los insultos de un sector muy minoritario del público contra el Presidente del Gobierno de la Nación. El mismo sector que enarbolaba símbolos ligados a la extrema derecha junto a una foto del concejal, el Sr. Bolarín y la frase "Uno de los nuestros" y que volvió a repetir esos insultos en el acto clausura del "Que pena me da".

Utilizar el pregón de las fiestas para insultar a representantes públicos es condenable y, además, no genera un buen ambiente de fiestas. De hecho, muchos vecinos y vecinas se han sentido molestos, lo que provocó enfrentamientos en ese mismo acto.

Ante estos hechos, **solicitamos** una rectificación pública del concejal de Festejos y una disculpa formal del gobierno municipal al Presidente del Gobierno de la Nación por los insultos recibidos. Estas actitudes no representan a nuestro municipio.

Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído **en la Comisión Social de septiembre 2025 dirigido a la Concejalía de Turismo, Fiestas y Tradiciones Populares**

Los pintacaras ubicados en la Plaza de la Iglesia de 18h a 20h durante la semana de las Fiestas de agosto son una gran actividad para compartir en familia. Además, teniendo en cuenta la todo el dinero invertido en las Fiestas de San Sebastián de los Reyes, el coste de esta actividad es ínfimo, sobretodo por todo lo que ofrece a cambio.

Sin embargo, varios padres y madres de nuestro municipio nos indican que, si bien la idea es fantástica, el personal contratado ha sido muy reducido, con apenas dos personas en la mayoría de casos. Esto ha provocado frustrantes colas al sol que se podrían haber evitado, así como que los artistas no pudiesen dedicar el tiempo que hubiesen querido a cada uno de nuestros niños y niñas.

Por ello, **rogamos** se realice un esfuerzo en años venideros para reforzar la plantilla de profesionales mejorando así el servicio prestado.



Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente **ruego** para que sea leído **en la Comisión Económica y administración general o en la Comisión Social dirigido a las concejalías delegadas de economía y hacienda, o Concejalía de Turismo, Fiestas y Tradiciones Populares**

Ante la noticia difundida por gobierno municipal, el 2 de septiembre de 2025, en la que se cifra en 10 millones de euros el impacto económico de las Fiestas del Cristo de los Remedios y de que se calcula en un millón los asistentes a las fiestas,

Solicitamos se nos entregue el estudio y la encuesta, que la noticia afirma haber sido realizado por el departamento de Desarrollo Local y los datos obtenidos de los distintos sectores económicos.

Press Norte Noticias · San Sebastian de los Reyes · Sociedad de San Sebastian de los Reyes · Fiestas San Sebastian de los Reyes 2025: 900.000

Fiestas San Sebastián de los Reyes 2025: 900.000 asistentes y 10 millones de euros

2 de septiembre de 2025 – Sociedad de San Sebastián de los Reyes

Las Fiestas de San Sebastián de los Reyes 2025 congregaron a 900.000 asistentes y generaron un impacto económico cercano a los 10 millones de euros, según datos municipales.

Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente **pregunta** para la **Comisión Social y cultural o para la de Urbanismo** del mes de septiembre de 2025

El pasado 11 de agosto, se declaró un incendio en Tres Cantos que por suerte y pese a la proximidad no se extendió a nuestro municipio, aunque provocó una enorme humareda. Ante el avance del incendio, nuestro ayuntamiento activó un dispositivo especial de vigilancia y seguridad que permaneció activo varios días.

Entre las acciones que se tomaron, estuvo la de desalojar y cerrar el polideportivo municipal Dehesa Boyal y el complejo deportivo Gabriel Pedregal, así como lanzar un aviso a la población de cerrar puertas y ventanas por la densa humareda y los posibles cambios de viento.

Nos han llegado informaciones referentes a que mientras se desalojó por seguridad a los usuarios del Polideportivo y Complejo deportivo Gabriel Pedregal a los empleados de la empresa concesionaria del servicio de deportes se les obligó a permanecer en el Polideportivo Dehesa Boyal. No entendemos esta decisión ya que si la situación era considerada como peligrosa para el público y la población en general también lo tendría que haber sido para los empleados del complejo deportivo.

Ante esta situación, realizamos la siguiente pregunta: ¿Por qué se obligó a los empleados de la empresa de deportes a permanecer en el Polideportivo y no se les desalojó al igual que se hizo con los usuarios?

Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente